



寒さの中にも少しずつ暖かい日差しが感じられるようになりましたね。今年度もいよいよ残りわずかとなりました。

今年度もコロナウィルスに翻弄される年になりましたが、子どもたちの元気な声や笑顔に励まされてきました。保護者の皆様には行事の延期や変更にご理解、ご協力頂き誠にありがとうございました。

園では、卒園式の歌を練習する声が聞こえてきます。来年度に向けての準備も少しずつ進んでいます。年長さんが卒園する寂しさ、子どもたちが一歩階段を登る頼もしさ、新しい出会いが待っている嬉しさ、さまざまな感情が湧き上がってきます。一日一日を大切に、子どもたちと過ごしていきたいと思ひます。

## 行事予定

## 今月のうた♪ はるよこい すうじのうた

日	月	火	水	木	金	土
			1 体操教室 絵本の日(C・F) 納入日(～3日)	2	3 ひな祭り 絵本の日(W・O) 布団の日 →	4
5	6 避難訓練 絵本の日(P・R)	7 英語教室	8 身体測定 絵本の日(C・F)	9 Clapping 卒園式総練習	10 絵本の日(W・O) 布団の日 →	11 卒園式 入園説明会
12	13 絵本の日(P・R)	14 英語教室	15 スイーツ作り 絵本の日(C・F)	16	17 お別れ会 絵本の日(W・O) 布団の日 →	18
19	20 食育指導	21	22 作品持ち帰り	23 Clapping クラス引っ越し	24 誕生会 布団の日 →	25
26	27 1号春休み	28	29	30	31 布団の日 →	4/1

※今年度の絵本の貸し出しは、点検・修理のため3月17日で終了します。

### 第5回 卒園式(Forest)

4月からは小学生。月日が経つのは早いですね。卒園式は3月11日(土)10時を予定しています。卒園児と保護者の皆さまは9時30分から9時40分の間に登園して下さい。

子どもたちと過ごした日々を振り返りながら、逞しく成長した子どもたちを、心を込めて送り出していきたいと思ひます。

### スイーツ作り(Forest)

Forest組からこども園のお友だちにプレゼントということで、3月15日(水)にスイーツ作りを行う予定でしたが、感染予防を考慮し、スイーツは給食室で作れ、Forest組の子どもたちは、スイーツを入れるトレー作りからラッピングまでを行います。心を込めて作りたいと思ひます！

### お別れ会(全園児)

3月17日(金)にお別れ会があります。在園児からはクラス毎に歌や踊り等出し物を披露したり、ありがとうの気持ちを込めた手作りプレゼントがあります。お礼にForest組からは15日に作ったスイーツのプレゼントがありますので、みなさん楽しみにして下されね。

### 新クラス引っ越し(全園児)

いよいよ3月23日(木)に新クラスへ引っ越しをします。少しずつ進級を意識し始め、「つぎは、〇〇ぐみになる！」と、子ども同士の会話がよく耳にします。新しいクラスでの生活が今からとても楽しみです！



Peach

1人

Cherry

3人

Ocean

1人

River

5人

Forest

6人

### 作品持ち帰り(全園児)

一年間の作品の持ち帰りが、3月22日(水)となっています。作品を入れる大きめの袋(A3サイズが入るくらい)に名前を記入して、3月17日(金)までに持ってきて下さい。一緒にお道具箱も持ち帰りますので、クレヨンやのりのケース、絵の具等綺麗に拭いて、3月27日(月)までに持ってきて下さい。(1号認定のお子さんは春休み明けにお願いします。)

今年も感染症対策により玄関での受け入れが主でしたので、子どもたちの1年間の成果を楽しみにして下さい。

### おしらせ(全園児)

3月24・25日の布団の日に、上靴・コップ・着替え袋を一度持って帰って頂きます。名前やサイズの確認をし、3月27日(月)に持ってきて下さい。歯ブラシは今後の感染症の様子を見て使用再開を検討中です。使用再開する場合にはお伝えしますので、よろしくお願ひします。

2月22日(水)～3月10日(金)の8時～18時まで、永山7条20丁目(1番線道路)の消火栓更新工事を行います。登降園の際は混雑が予想されますので余裕を持って来ていただき、時間を過ぎないように、よろしくお願ひ致します。

### おしらせ(1号認定)

3月27日(月)～3月31日(金)まで春休みとなっています。新年度からまた元気な姿を見せて下されね。(預かり保育を希望される方はお知らせ下さい。)

### 保健だより

3月3日は耳の日です。ちょっとした不注意が中耳炎・外耳炎の原因になることもあります。日頃から気を付けるようにしましょう。

- ① 耳垢がたまっていないかこまめにチェック(耳掃除のし過ぎには要注意)
  - ② 鼻をかむときは片方ずつ静かに
  - ③ 耳の側で大きな声を出さない
- ☆耳鼻に症状がある場合は早めに耳鼻科受診をおすすめします。



現在胃腸炎が流行っています。胃腸炎にかかった場合は、お腹の調子が良くなるまでご家庭で静養するようにして下さい。